Grosse Heckenpflanzen-Bestellaktion 2023 Vernetzungsprojekt Obermarch

Hecken sind ein wichtiges Vernetzungselement in der Landschaft und in der Siedlung sowie für viele Tiere ein wertvoller Lebensraum. Das dichte Unterholz, ein reiches Angebot an Beeren und Sämereien sowie artenreiche Krautsäume bieten neben Lebensraum auch Schutz und Nahrung. Hecken sind für die Tierwelt besonders wertvoll, wenn sie aus einheimischen Strauchund Baumarten bestehen und einen hohen Anteil an Dornensträuchern aufweisen. Artenreiche Hecken prägen zudem unser Landschaftsbild und sorgen jährlich mit ihrem bunten Farbenspiel für einen Augenschmaus.





Im Frühling zählt die Kornelkirsche zu den wichtigsten Bienennährgehölzen.

Die Sal-Weide ist bekannt für ihre flauschigen «Kätzchen».

Gemeinsam für eine attraktive Landschaft sorgen

Wir wollen die Hecken in unseren Gemeinden Galgenen, Schübelbach, Reichenburg und Glarus Nord nicht nur erhalten, sondern auch bestehende aufwerten oder neue Hecken pflanzen. Mit der Aufwertung oder Neupflanzung von Hecken im privaten Garten und in der Landwirtschaft können alle Bewohner/-innen ihren persönlichen Beitrag für eine wertvolle und vielfältige Landschaft leisten. Eine entsprechende Auswahl an einheimischen Heckenpflanzen ist unten aufgelistet. Pro Quadratmeter Hecke sind ein bis zwei Pflanzen sinnvoll.

Die bestellten Pflanzen werden im November 2023 zentral an einem Sammelpunkt abholbereit sein. Das genaue Abgabedatum sowie weitere Informationen dazu werden frühzeitig bekannt gegeben.

Tragen Sie im untenstehenden Bestelltalon bitte die gewünschte Anzahl Heckenpflanzen sowie Ihren Namen und Ihre Adresse ein und schicken Sie den Bestelltalon **bis spätestens 15. August 2023** an: Thomas Walder, Langweid, 8854 Siebnen, Mobil: 079 450 79 64 oder per E-Mail an: rundballenpresse@bluewin.ch.

Bestelltalon für Heckenpflanzen

- Zur Auswahl stehen knapp 25 verschiedene Heckenpflanzen. Die Portraits zu den einzelnen Heckenpflanzen sind über den nebenstehenden QR-Code oder auf folgender Webseite abrufbar: www.suisseplan.ch/heckenpflanzen
- Die gelieferten Heckenpflanzen haben eine Höhe von 40 cm bis 100 cm und werden grundsätzlich wurzelnackt geliefert. Bei jeder Pflanze in der untenstehenden Liste ist die ungefähre Höhe der ausgewachsenen Pflanze angegeben.
- Die Heckenpflanzen werden zum reduzierten Preis von Fr. 5.- pro Stück abgegeben. Die restlichen Kosten werden vom VP Obermarch übernommen.



